



### **BIODATA PENULIS**

Nama : Ariana Khoirunnisa  
NIM : 1948401062  
Tempat/ Tanggal Lahir : Bandar Lampung, 07 Juli 2001  
Agama : Islam  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Status Mahasiswa : Reguler  
Alamat : Jl. Abdul Kadir Gg. Nuri Kav B No.182 LK II,  
Kec. Rajabasa, Bandar Lampung, Lampung

### **Riwayat Pendidikan**

TK (2006-2007) : TK Istiqlal Rajabasa  
SD (2007-2013) : SD Negeri 3 Rajabasa  
SMP (2013-2016) : SMP Negeri 22 Bandar Lampung  
SMA (2016-2019) : SMA Negeri 9 Bandar Lampung  
DIII (2019-2022) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan  
Farmasi

**LEMBAR PERSETUJUAN**

**Gambaran Tatalaksana Terapi Pada Pasien Terkonfirmasi Positif COVID-19 di Wilayah Kota Bandar Lampung**

**Penulis**

**Ariana Khoirunnisa/NIM:1948401062**

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir Program  
Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juni 2022

**TIM PEMBIMBING LTA**  
**Pembimbing Utama**

Siti Julaiha, M.Farm., Apt.  
NIP. 198010102006042014

**Pembimbing Pendamping**

dr. Dwi May Indriyani, M.Si  
NIP. 198105032010122002

**LEMBAR PENGESAHAN**

**Laporan Tugas Akhir**

**“Gambaran Tatalaksana Terapi Pada Pasien Terkonfirmasi Positif COVID-19 di Wilayah Kota Bandar Lampung”**

**Penulis**

**Ariana Khoirunnisa/1948401062**

**Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang**



**Anggota**

**Siti Julaiha, M.Farm., Apt.**  
**NIP. 198010102006042014**

**Mengetahui,**  
**Ketua Jurusan Farmasi**



## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Ariana Khoirunnisa

NIM : 1948401062

Program Studi/Jurusan : DIII Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Gambaran Tatalaksana Terapi Pada Pasien Terkonfirmasi Positif COVID-19 di Wilayah Kota Bandar Lampung”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2022



Ariana Khoirunnisa

## **MOTTO**

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”  
(QS. Al Baqarah: 286)

Jangan pernah mencoba untuk menyerah dan jangan pernah menyerah untuk mencoba, Allah selalu punya banyak cara untuk memberikan yang terbaik.

Tetaplah bersabar dan bersungguh-sungguh dalam ikhtiar dan doa.

## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah* rabbil'alamin, puji syukur kepada Allah S.W.T., yang maha pengasih lagi maha penyayang, hanya kepada-Mu lah saya meminta dan memohon pertolongan dari-Mu. Atas izin dan pertolongan-Mu sehingga saya dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini yang akan dipersembahkan kepada:

Kedua orang tua saya Ibu Diso Dwi Winarni dan Bapak Pamuji AR, terima kasih atas kasih sayang, do'a, kesabaran, dukungan, dan pengorbanan yang telah diberikan kepada saya. Kalian adalah salah satu alasan saya untuk tetap semangat dan memberikan yang terbaik selama masa perkuliahan. Semoga ibu dan bapak selalu diberikan umur yang panjang, kesehatan, rezeki yang halal, dan selalu dalam lindungan Allah S.W.T., sehingga dapat menemani saya hingga sukses.

Mba Rika, Mba Afif dan saudara kembar saya, Ani. Terima kasih atas kesabaran, kasih sayang, dan pengorbanan yang diberikan. Terima kasih sudah menjadi tempat curhat yang selalu bisa memberikan solusi, serta ikut andil dalam penyusunan LTA ini.

Teruntuk pembimbing dan penguji saya, Ibu Siti, Ibu Dwi May, dan Ibu Isnenia, terima kasih atas waktu, tenaga, pikiran, dan kesabaran yang telah diberikan untuk membimbing saya selama penyusunan LTA. Terkhusus Ibu Siti Julaiha selaku pembimbing utama, terima kasih atas segala perjuangan dan pengorbanan yang telah diberikan dalam membimbing saya. Banyak pelajaran tentang kehidupan yang saya dapatkan, yang menyadarkan saya untuk selalu bersyukur dan berani untuk melangkah maju. Semoga ibu selalu diberikan kesehatan dan selalu berada dalam lindungan Allah S.W.T.

Terima kasih seluruh dosen dan staf Jurusan Farmasi yang telah mendidik dengan sabar dan ikhlas selama 3 tahun ini memberikan banyak ilmu yang sangat bermanfaat sehingga saya dapat menyelesaikan pendidikan di Jurusan Farmasi.

Untuk teman-teman yaitu Dian, Depi, Fafau, Indri, dan Alya. Terima kasih selalu memberikan dukungan dan masukan, serta selalu menemani dalam keadaan senang maupun susah. Semoga Allah S.W.T. selalu memudahkan urusan kita.

Terima kasih untuk teman-teman seperjuangan farmasi 19, terkhusus reguler 2 yang telah menjadi bagian dalam perkuliahan selama 3 tahun lamanya dan mengajarkan banyak hal. Terima kasih atas canda tawa, semangat, dan pengorbanan selama masa kuliah untuk berjuang meraih gelar A.Md.Farm. Semoga kita semua menjadi orang sukses, profesional dan berguna baik di dunia maupun di akhirat, *Aamiin...*

Terima kasih untuk diri sendiri yang bisa *survive* sampai sejauh ini, sudah mau berjuang dan tetap bangun saat terjatuh selama kuliah 3 tahun ini. Maaf jika selama ini terlalu memaksa untuk kuat, berusaha tegar walau raga mau patah, selalu memberi maaf atas hati yang seringkali terlukai, dan berusaha tersenyum dibalik banyak sekali kesedihan. Terima kasih untuk diriku, mari kita lanjutkan perjuangan ini. Tetap semangat ya, *Innallaha Ma'ana*.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T., karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyusun Laporan Tugas Akhir ini yang berjudul “Gambaran Tatalaksana Terapi Pada Pasien Terkonfirmasi Positif COVID-19 di Wilayah Kota Bandar Lampung”. Laporan Tugas Akhir ini tidak dapat terselesaikan dengan baik tanpa bantuan, doa, semangat, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini, khususnya kepada:

1. Warjedin Aliyanto, SKM., M.Kes., selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes., selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt., selaku Pembimbing 1 yang telah memberikan bimbingan dan masukan yang bermanfaat bagi penulis. Penulis mengucapkan terima kasih atas setiap waktu, tenaga, dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis sampai pada tahap ini.
4. Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan bimbingan dan masukan yang bermanfaat bagi penulis. Penulis mengucapkan terima kasih atas setiap waktu, tenaga, dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis sampai pada tahap ini.
5. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt., selaku penguji yang telah memberikan bimbingan dan masukan yang bermanfaat bagi penulis. Penulis mengucapkan terima kasih atas setiap waktu, tenaga, dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis sampai pada tahap ini.
6. Seluruh dosen, staff dan karyawan di Program Studi Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
7. Kedua orang tua penulis yaitu Bapak Pamuji AR dan Ibu Diso Dwi Winarni yang telah memberikan doa, semangat, nasihat, motivasi dan pengorbanan serta kasih sayang kepada penulis.
8. Seluruh keluarga dan rekan-rekan seperjuangan Farmasi 2019 yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharap kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Bandar Lampung, Juni 2022

Ariana Khoirunnisa